



ALEGRE, VIVAZ Y BRIOSO



Una raza que en poco tiempo se convirtió en pequeño gran perro de caza. Análisis de sus principales particularidades. Ideal para el hogar y los niños.

POR PABLO MIRIBUK

Rápido y de buen temperamento, se convirtió en poco tiempo en un pequeño gran perro de caza, que incluso ha llegado a desplazar en muchos casos al imbatible pointer. Su talla ronda los 50 centímetros. Y es de forma brevilinea, casi un cuadrado a la cruz. Con cráneo redondo, cara de cuadrángulo afinado y notoriamente más corta que el cráneo, en una relación de 2 a 3. Oreja triangular de arranque alto y lacia. Tiene el riñón fuerte, el muslo carnoso y el cuello airoso sin ser largo.

Las mucosas, los ojos y la nariz deben ser pigmentados sin ser negros. El trabajo de andar debe ser alegre, vivaz y brioso, con galope enérgico en rápida sucesión de movimientos recogidos. La cabeza debe ir alta sin exageración, por sobre la línea del dorso, siempre móvil revelando seguridad y manejo olfativo constante.

El cuarteo tiene que ser inteligente, metódico y no mecanizado, demostrando que caza permanentemente, adaptándose siempre a la naturaleza del terreno y en contacto con su conductor. Su muestra será erguida, inclusive en las espontáneas. No obstante, en una muestra sorpresa alguna otra actitud puede ser tolerada a la sola condición de mantener el hocico alto en dirección a la presa,

demonstrando que la está dominando.

Su guiada debe ser a la orden del conductor, exhibiendo decisión y prudencia. Y manteniendo contacto con su conductor y con la presa hasta el vuelo de esta última. El aporte, en tierra o agua, habrá de ser espontáneo, alegre y rápido.

Este perro, conocido por muchos como bretón español, nada tiene de español dado que la raza proviene de Francia. La denominación popular de bretón español no sería la más adecuada ya que se presta a confusión. Muestra de ello es que los clubes internacionales de la raza utilizan el nombre de épagneul bretón por su origen francés, específicamente de la Bretaña Francesa.

Los ejemplares de la raza bretón son, en general, poco guardianes y medianamente activos, tanto dentro como fuera del hogar. Es de destacar que habitualmente y en condiciones normales, presentan un nivel muy bajo de agresividad. De hecho, la raza está entre las que exhiben inferior agresividad hacia otros perros y menor dominancia con respecto a la familia humana.

Sin dudas, la elección de este compañero dará muchísimas satisfacciones al cazador, además de tener una excelente mascota en el hogar, siendo el mimado de los niños de la casa. **VS.**